



BANDO

ROSA HERCE ARPÓN, ALCALDESA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARNEDO
HACE SABER

Cada 20 de noviembre se celebra el **Día Internacional de la Infancia**, una fecha proclamada por la Organización de las Naciones Unidas para recordar la importancia de garantizar los derechos de todos los niños y niñas, incluyendo el acceso a la educación, la salud, la protección y su participación en la sociedad.

El Ayuntamiento de Arnedo, comprometido con el bienestar de la infancia y la adolescencia, fue reconocido por UNICEF como **Ciudad Amiga de la Infancia** en 2016, recibió la confirmación de este reconocimiento en 2020 y, en la actualidad, se encuentra en **proceso de renovar esta distinción**, mostrando la continuidad de su compromiso con los derechos de los menores.

Los niños, niñas y adolescentes son parte activa de nuestra comunidad, y su cuidado, educación y protección dependen de todos: familias, centros educativos, instituciones y vecinos. En especial, debemos prestar atención a quienes se encuentran en situaciones de vulnerabilidad, como los menores en riesgo de exclusión social, los niños migrantes o quienes pueden sufrir violencia o acoso escolar. Defender sus derechos y actuar frente a cualquier situación que los ponga en riesgo nos permite construir una sociedad más justa, segura y solidaria desde hoy.

Desde la Corporación Municipal invitamos a todos los arnedanos y arnedanas a implicarse en la promoción de la infancia, trabajando cada día para que ningún niño o niña quede excluido de las oportunidades de desarrollo, educación y bienestar que merece, y para que su crecimiento se produzca en un entorno protegido y respetuoso.

ARNEDO, A 20 DE NOVIEMBRE DE 2025

VUESTRA ALCALDESA

A blue ink signature of the name 'ROSA HERCE ARPÓN' is written in a cursive, flowing style. It is positioned below a horizontal line.